

Hommage au Révérend Père Miguel Jean-Baptiste

Nous déplorons le départ pour l'éternité du Révérend Père Miguel Jean-Baptiste, défenseur infatigable des enfants en domesticité en Haïti pour lesquels il a fondé le Foyer Maurice Sixto (FMS), une fois rentré chez lui après des études à Fribourg



Sous ses toits, à Carrefour, quartier périphérique de Port-au-Prince, le Secours Dentaire International a créé la Clinique dentaire Foyer Maurice Sixto- Secours Dentaire International (FMS-SDI). Ce partenariat qui marche très bien grâce à son impulsion et à celle du Président du SDI Michael Willi continue de se développer malgré les difficultés que traverse le pays.

Depuis l'installation de la Clinique par le Dr Francis Clément et son inauguration en 1996 par le Dr Quentin Voellinger, de nombreux/ses consoeurs et confrères suisses se sont succédés/es là-bas, soit pour former soit pour assurer la formation continue du personnel local. Parmi ces dévoués/es bénévoles figurait notre regrettée consoeur Christine Cumier qui avait accompli, elle aussi, une mission d'un mois en Haïti auprès de notre Clinique.

Nous rendons hommage au Père Miguel Jean-Baptiste, personnage exceptionnel, en assurant la poursuite de notre engagement auprès de la clinique pour laquelle il s'est rudement battu, sans oublier de présenter notre sympathie au personnel et aux responsables du Foyer et de la Clinique, fortement ébranlés par cette disparition.

Fribourg, le 4-08-2021

Pour le SDI, Dr Michel Lebrun